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An den 
Bürgermeister der Stadt Velbert 

  

Herrn Stefan Freitag   

Rathaus   

42547 Velbert   

   

 
Velbert, 13. Januar 2011 

 
 
Antrag zur Sondersitzung des Ausschusses für Schule und Bildung, des Hauptausschusses 
und des Stadtrates  
 
 
 
Sehr geehrter Herr Freitag, 
 
die o.g. genannten Fraktionen und Ratsmitglieder beantragen für die Sitzung des Ausschusses für 
Schule und Bildung, des Hauptausschusses und die Ratssitzung zum Thema Gesamtschule,  
 
den Tagesordnungspunkt 1.3, bzw. 1.2  Schulentwicklungsplanung  
- Auslaufende Auflösung der Städtischen Realschule Heinrich-Kölver-Schule – 
von der Tagesordnung zu nehmen. 
 
Begründung: 
Nach Auskunft der Bezirksregierung Düsseldorf gegenüber den Antragstellern ist es zurzeit nicht 
notwendig, über die Einrichtung der Oberstufe der zu gründenden Gesamtschule an der 
Hardenbergschule zu beschließen. Angesichts der Entwicklung der Schülerzahlen an allen Schulen im 
Stadtgebiet ist es nach unserer Auffassung und der Auffassung der Bezirksregierung erst sinnvoll, im 
Jahr 2014 die Oberstufenplanungen konkret zu machen.  
Die erste Sek. II Klasse erreicht erst im Schuljahr 2015/2016 die Oberstufe. Alle Entscheidungen zur 
Zukunft einer funktionierenden Schule sollten deshalb unterbleiben und führen nur zu Unsicherheiten 
bei Eltern, Kollegien und Schülern. In 2014 ist der Schulbedarf in  unserer Stadt erst absehbar und die 
Schülerzahlen konkreter, die sich durch die Neugründung der zweiten städt. Gesamtschule ergeben. 
Wir wissen z.B. nicht, wie sich die Anmeldezahlen für die Hauptschule nach unten verändern. Der 
Neubau an der Grünstraße könnte dann wohlmöglich gar leer stehen, wenn keine sinnvolle andere 
Lösung gefunden wird. Dies ist angesichts der Haushaltslage und der zentralen Bedeutung der 
Bildungspolitik für die Zukunft nicht hinnehmbar. Nach Auskunft von Landesregierung und 
Bezirksregierung ist es gut möglich, dass die Erlasslage in den nächsten Monaten grundlegend 
verändert wird und neue Lösungen möglich sind. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 

gez. 
Wolfgang Werner 

gez. 
Dr. Esther Kanschat 

gez. 
Julius 
von Felbert 

gez. 
Harry 
Gohr 

gez. 
Jörg Schiweck 

 
Vorsitzender der SPD 
Ratsfraktion Velbert 
 

 
Vorsitzende der  
Ratsfraktion 
BÜNDNIS90/ 
DIE GRÜNEN Velbert 

 
Vorsitzender der FDP 
Ratsfraktion Velbert 

 
Vorsitzender der 
Ratsfraktion DIE LINKE 
Velbert 
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